

Aiacciu, u 5 d'aprile di u 2018



ASSEMBLEA DI
CORSICA

U Presidente

Cumunicatu di stampa

Jean-Guy Talamoni, Presidente di l'Assemblea di Corsica

**« Entre la parole des syndicalistes corses et celle de M. Yann Poujol de Molliens,
le gouvernement a fait son choix »**

Je viens de prendre connaissance de la réponse à mon courrier en date du 30 mars 2018 adressé au Premier ministre, sous la forme d'un communiqué de presse d'Olivier Dussopt, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'Action et des Comptes publics (ci-joint).

Ce communiqué se réfère explicitement, et à plusieurs reprises, à ma correspondance pour contester les accusations portées par l'ensemble des syndicats des Finances publiques contre le Directeur régional des Finances publiques, accusations dont je m'étais inquiété.

La position du Secrétaire d'Etat relaye la version des faits du directeur, laquelle m'avait d'ailleurs été exposée par ce dernier lors d'une communication téléphonique dont il a pris l'initiative la semaine dernière.

En un mot, les propos litigieux n'auraient jamais été tenus. Ainsi, soit les personnels présents auraient tous été victimes d'une hallucination auditive, soit ils se seraient ligués de façon malveillante pour mettre en cause leur directeur. Entre la parole des syndicalistes corses et celle de Monsieur Yann Poujol de Molliens, le gouvernement a fait son choix.

Nous en prenons acte, doutant toutefois que cette affaire puisse en rester là.

Afin que chacun ait la possibilité de se faire sa propre idée, je joins au présent communiqué les différentes prises de position des syndicats CGT, FO et Solidaires.